


SEMÁFORO


CARLOS MORA. EL UNIVERSAL

Marcha del Orgullo en la Ciudad de México.



Exigen justicia

Miles de personas inundaron este sábado las calles de la capital mexicana durante la 47 Marcha del Orgullo LGBTTTIQ+, que este año sucedió bajo el lema "Ellas son el Pride", a fin de visibilizar a las mujeres trans.

La movilización combinó celebración, protesta y reclamos de justicia para personas desaparecidas, crímenes de odio, migrantes e incluso contra el genocidio en Gaza. ●



HUGO SALVADOR. EL UNIVERSAL

Claudia Sheinbaum, presidenta de México.



Amago electoral

La mandataria mexicana Claudia Sheinbaum amenazó en la semana que en breve presentará finalmente su propuesta de reforma electoral.

Insistió en una reforma electoral "que hace falta y ya en su momento la vamos a presentar". Acusó que el Instituto Nacional Electoral "se extralimitó" al decir que "había votos que no deberían de haberse incorporado" al resultado final de la elección judicial. ●



ALFREDO ESTRELLA. AFP

Una sucursal de CIBanco en la CDMX.



Relación tirante

La relación tirante entre México y Estados Unidos sigue. En la semana, el sector financiero mexicano estuvo ante los reflectores de Washington y los reguladores, tras las acusaciones del Departamento del Tesoro que involucran a CIBanco, InterCam y Vector por su presunto papel en una red de lavado de dinero relacionada con el narcotráfico.

Además, la fiscal general estadounidense Pam Bondi incluyó a México en lista de países "adversarios extranjeros". ●